

quer aux chères jubilaires une bénédiction spéciale du Souverain-Pontife, qu'un cablogramme du cardinal Merry del Val apportait la veille à l'archevêché ; puis, la messe pontificale se continua, pieuse et belle, dans toute la majesté des rites saints.

* * *

A midi, il y eut banquet, pour le clergé, au presbytère de Saint-Jacques. Dans la soirée, il y eut bénédiction du Saint-Sacrement à la chapelle de Notre-Dame-de-Lourdes. M. Labelle, p. s. s., directeur du Collège de Montréal, présida cette cérémonie, pendant laquelle les élèves du même collège, spécialement invités, firent les frais de la musique et du chant.

* * *

Et maintenant que commence son second demi-siècle d'existence, nous redisons volontiers, après tant d'autres, à la florissante communauté : *Ad multos annos !*

NOS ETUDIANTS EN MEDECINE

ET

LEUR BANQUET

LE jeudi, 16 avril, les étudiants en médecine de l'Université Laval ont eu leur banquet annuel. La présence des autorités universitaires et celle de plusieurs hommes marquants de la vie publique ont donné un juste éclat à cette manifestation de nos jeunes amis, où la note aimable et joyeuse ne manquait pas non plus, comme il est naturel. Il nous paraît opportun de souligner ici, et nous le faisons avec bonheur, le caractère franchement catholique des discours et allocutions qui ont été prononcés à ce banquet.

Ce n'est pas tout sans doute de bien parler ; mais il reste certain que les fortes paroles préparent les actes virils, et, trop